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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

9.866,23

11.063,62

2.102,12

15.991,86

18.550,43

1.909,16

106.54

11,45

3.270,48

9.053,77

266,14

11.063,62

428,97

14.962,44

买价

9.765,10

10.952,72

2.080,88

15.826,81

18.359,93

1.890,04

105.47

11,33

3.234,40

8.957,76

263,35

10.952,72

424,46

14.813,56

税务基价

9.794,99

11.045,21

2.110,44

16.046,31

18.462,76

1.904,61

106.96

11,30

3.251,29

9.177,98

267,17

11.050,35

430,69

14.919,00

6 月 6 日
20:00 WIB
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Antam 公司LM纯金价格 （2023年6月6日）

金属重量（单位：克）
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售价（盾）

1,018,000

9,745,000

96,435,000

1,005,600,000

买价（盾）

1,065,000

10,180,000

100,790,000

1,008,114,000

IDX

N225

HSI

SSEC

SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

6.644,08

32,506.78

19,099.28

3,195.34

10,773.45

3,185.83

1,381.94

16,761.66

33,562.86

13,229.43

（+/-）

14,91

289.35

-9.22

-37.10

-172.63

-3.18

0.68

+47.23

-199.90

-11.34

%

0,19%

0.90%

-0.05%

-1.15%

-1.58%

-0.10%

0.05%

0.28%

-0.59%

-0.09%
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副总统：让所有公民能获得清洁水
政府预定2024年适宜饮用水将普及全国

埃里克要求注资十国企共57.9万亿盾

在柬埔寨举行的东南亚运动会上，我国荣获奖牌
的运动员、教练师和教练师助理都得了由佐科维总统
颁发的奖金。

尽管明年将有政治大选活动
财政部深信投资家仍看好我国经济市场

东运会得奖健儿获得奖金东运会得奖健儿获得奖金

【本报讯】马 鲁 夫·阿
敏（Ma’ruf Amin）于 6 月 6
日在雅加达声称，尽管提
供适宜的饮用水是我国宪
法的其中一项原则，但我
国至今仍有很多人还未享
用适宜和安全的清洁水。
根据卫生部的数据报告，
比如说有 10 家获得水源，
但其中是我 7 家的水源受
到废料污染。

马 鲁 夫 副 总 统 透 露

说，适宜的清洁水和卫生
设施会出现匮乏，主要是
因为还有很多贫困和不平
等的地区，甚至全球各国
也存有这种情况。根据世
界 气 象 组 织 的 报 告 ，在
2018 年期间，共有 36 亿人
口无法得到适宜的清洁水
资源。

尽 管 如 此 ，提 供 适 宜
的清洁水资源和卫生设施
是不能妥协的，如果这种

状况不立即改变，受害的
将是未来的一代。

因 此 ，在 2020 年 至
2024 年的国家中期建设规
划 中 ，政 府 预 定 到 了 2024
年，百分百的家庭已拥有
适宜的饮用水资源，包括
15% 安 全 饮 用 水 资 源 和
30%自来水供应资源。

马 鲁 夫 副 总 统 说 ，在
2022 年 期 间 ，我 国 约 有
91%的民众得到了适宜的

饮用水资源，其中 11.8%是
安全饮用水资源和 20.69%
是自来水供应资源，这些
目标还存有很大的差距。

他 补 充 说 ，在 卫 生 条
件方面，根据国家中期建
设 规 划 的 要 求 ，约 有 90%
的 卫 生 设 施 已 经 符 合 条
件 ，其 中 15% 的 家 庭 拥 有
安全的卫生设施，预估到
了 2024 年应该不再有露天
的卫生设施。 （Sm）

【本报讯】国企部长埃
里 克·托 希 尔（Erick Tho-
hir）于 6 月 5 日 在 雅 加 达
国会大厦同国会第六委员
会举行工作会议时宣称，
国企部希望政府明年能向
10 家 国 营 企 业 提 供 共 约
57.96 万 亿 盾 非 现 金 国 家
注资金。

上述 10 家国营企业分
别是国电公司（PLN）需要
增加注资 10 万亿盾，用于
实现电气化比率指标；胡
达 玛 卡 雅 公 司（Hutama
Karya）约 达 10 万 亿 盾 ，用
于运营资金需要；国家航
运公司（Pelni）约达 4 万亿
盾，用于购买三艘民用航
线客轮。

印 尼 金 融 集 团（IFG）
约 达 3 万 亿 盾 ，用 于 提 升
人民营业贷款（KUR）保证
能力；火车制造工业公司
（INKA）约 达 3 万 亿 盾 ，用
于提高产量以满足印尼铁

路公司对车厢的需求。
策 划 工 业 公 司

（Rekayasa Industri）约 达 2
万亿盾，用于支持资本结
构 的 重 组 ；RNI 公 司 约 达
1.9 万亿盾，用于子公司的
投资和营运资本；威查亚
卡亚公司（Wijaya Karya）约
达 8 万 亿 盾 ，用 于 改 善 资
本结构；IFG Life 公司约达
3.56 万 亿 盾 ，用 于 解 决 Ji-
wasraya 保 险 公 司 转 移 问
题。

值 得 一 提 的 是 ，根 据
2023 年 4 月 28 日的总统在
内阁会议的决定，胡达玛
卡雅公司得到的国家注资
金 约 达 12.5 万 亿 盾 ，这 笔
注 资 金 是 用 于 完 成 茂 物
（Bogor）- 芝 牙 维（Ciawi）-
苏 甲 巫 眉（Sukabumi）高 速
路 段 和 卡 尤 阿 贡（Kayu
Agung）-巨港（Palembang）-
勿 洞（Betung）高 速 路 段 的
建设项目。 （Sm）

【本报讯】财政部金融政
策 机 构 主 任 费 帕 里 欧
（Febrio Nathan Kacaribu）日前
在雅加达声称，尽管在 2024
年期间有竞选活动，政府深
信投资家对投资的兴趣仍然
很高，因为今年的竞选活动
期间经济状况，将与往年竞
选的有所不同。

费帕里欧说：“我们已经
算好 2024 年的竞选活动状
况，很多人说竞选活动会带
来不确定性，这话是有道理
的，但也许今年的状况会有
所不同。”

他透露说，投资家对印
尼深感兴趣就是近年来的经
济增长显示良好，这使我国
比其他国家更具有优势，印

尼成为了投资亮点，良好的
经济业绩和可信的财政管
理，的确吸引了投资家愿意
在我国进行投资。

中亚银行（BCA）首席经
济学家大卫（David Sumual）在
同一个场合表示，在2024年
竞选活动期间，国内外的投资
家对投资兴趣不会下降。

大卫说：“根据我的观
察，尽管有竞选活动，对印尼
的投资价值不会产生太大的
影响，因为投资家也已经算
准了，他们因不想错过机会
而纷纷事先投资了。”

他透露说，在竞选活动期
间，投资家对投资兴趣仍然很
高，主要是因为我国的政治环
境处于稳定状况。 （Sm）

我国企业家人口比率仅3.18%
理想比率应为14%以支持经济发展

【本报讯】印尼青年企
业 家 协 会（Hipmi）希 望 与
政 府 继 续 合 作 ，共 同 提 供
培 训 和 指 导 ，以 培 养 更 多
的青年企业家。

目 前 ，我 国 青 年 企 业
家仅占 4%，而要实现经济
增 长 的 最 佳 效 果 ，至 少 需
要 14％的青年企业家。

中爪哇省省长甘贾尔
日前说：“我希望与印尼青
年企业家协会聚集在一起
的 伙 伴 们 能 够 推 动 、教 育
和 指 导 更 多 的 青 年 企 业
家 ，让 他 们 像 创 业 公 司 和
新 企 业 家 一 样 成 长 ，因 为
我 们 的 青 年 企 业 家 非 常
少，还不到 4%。”

他 表 示 ，培 养 更 多 青
年企业家也是为了实现经
济 自 主 ，特 别 是 地 方 经 济
的自主。

甘贾尔希望印尼青年
企业家协会作为一个有结
构 力 量 的 组 织 ，能 够 成 为
年轻一代有意成为企业家

的平台。他说：“我们希望
出现更多青年人成为企业
家，我们需要他们，尤其是
在 经 济 方 面 的 自 主 性 ，因
此需要培养更多青年企业
家。”

据 了 解 ，我 国 创 业 者
数 量 仍 然 非 常 有 限 ，约 为
3.18% 。 这 一 数 字 远 远 落
后 于 东 盟 其 它 国 家 ，其 中
如 新 加 坡 为 8.76% ，泰 国
4.26%，马来西亚为 4.74%。

合作社与中小企业部
长 德 登（Teten Masduki）表
示 ，成 为 发 达 国 家 的 指 标
之 一 是 国 内 企 业 家 的 数
量 。 因 此 ，政 府 正 致 力 于
培养更多新的企业家。

他 说 ：“ 我 们 都 知 道 ，
世界上所有金融经济机构
都 预 测 印 度 尼 西 亚 将 在
2045 年成为全球经济第四
强国。成为发达国家的先
决条件是我们必须增加企
业家的数量。”

（Irw）

太阳能电池板公司落成仪式太阳能电池板公司落成仪式

经济统筹部长艾朗卡（Airlangga Hartarto）在巴淡Wir-
araja工业区，为六家从事太阳能电池行业的企业主持落成仪
式，投资价值共达12万亿盾，聘用的劳动力共约1.3万人。


